

清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

4名の新1年生ご入学おめでとうございます

花壇のチューリップがぐんぐん成長し、校門横の桜のつぼみがピンク色に膨らむ4月9日（水）、「令和7年度清水小学校入学式」が行われ、4名の1年生が入学しました。会場の皆様の温かい拍手で迎えられ、緊張と期待が入り混じった表情で体育館に入場してきました。そして、名前を呼ばれた時には、全員が「はいっ！」と大きな声で返事をする事ができました。

入学式では、1年生の皆さんに、清水小学校の子どもたちが大切にしている合い言葉「すすんでどんチャレ(夢をかなえるために頑張りたいことを見つけ、自分から進んで粘り強く頑張ること)きっとできるぐんのび」(夢に向かってぐんぐん近づくこと)についてお知らせしました。そして、「どんチャレ」がうまくいく三つのコツ(①あいさつ②朝ご飯をしっかりと食べる③好きなことをたくさん見つける)について話しました。

在校生からは各学年の紹介があり、その後、清水っ子の「すすんでどんチャレ」を応援してくれる「まも～るくん」について、エールソングで紹介してくれました。

1年生の皆さんは、お話の「聞き方の『どんチャレ』」を頑張り、返事と同様に立派でした。この日から1年生が加わり、令和7年度の清水っ子52人が勢揃いしました。全校児童が自分で決めた「どんチャレ」に進んで粘り強く取り組み、「ぐんのび」する自分を思い描きながら、学校生活を楽しんでほしいと思っています。我々職員もこの合言葉を胸に刻み、チーム清水小、一丸となって実践し、「豊かな心 まっすぐ伸びる 清水っ子～明るく・かしこく・たくましく」の学校教育目標の実現を目指した取組を推進してまいります。そして、「子ども・家庭・地域に信頼され、子どもたちの心と夢を育てる学校」づくりに尽力してまいります。ただ、ご存じのように、教育は学校だけでは成り立ちません。保護者の皆様と共に子どもたちの伴走者となり歩んでいけますよう、今後ともご支援ご協力をお願いいたします。この学校報「清水っ子」では、学校からのお知らせ・お願いだけでなく、学校生活の中で子どもたちが「どんチャレ」する様子や「ぐんのび」していることを、写真を添えながらお伝えしたいと思っています。どうぞよろしくをお願いいたします。



清水っ子の「すすんでどんチャレ」を応援してくれる清水小の新キャラクター「まも～るくん」の紹介



1年生の学年ネームは「ひまわり」です



令和7年度清水小学校児童会上学年会議

4月4日（金）、「清水小学校をよりよくするため、委員会の活動内容とメンバーを決めよう」という議題で、清水小学校児童会上学年会議が開かれました。学校教育目標の三つの柱「明るく・かしこく・たくましく」の目標実現のため三つの委員会をつくり、「どんな活動をしたいか」について話し合い、「どの委員会に入って活動したいか」と「委員会の名前」を決めていました。昨年度、先輩JUNP学年の皆さんと一緒に活動してきた経験が、児童会活動スタートの話合いに生かされ、全員が主体的に参加していました。この1時間での456年生の皆さんの「ぐんのび」に感動しました。始業式当日でありながら、このような質の高い上学年会議をコーディネートした6年生の準備や実行力も素晴らしかったです。清水小学校児童会のよき伝統は、しっかりと引き継がれています。「どんチャレリーダー」の6年生、1年間よろしくお願いします。



「スマイルアップ委員会(明るく)」「IQレベルアップ委員会(かしこく)」「健康スポーツ委員会(たくましく)」の活動を楽しみにしています。

1年生笑顔で登校!はりきって小学校生活スタート

入学式の翌日、1年生が上級生と一緒に元気に登校してきました。1年生のいる登校班は1年生を上級生が前後に挟み、気を配って登校していました。無事学校に到着した1年生の、いの一番の学習は、「朝の会」。担任の話をよく聞き、ハキハキと返事をし、実際にやってみながら教わっていました。この日は、地域子ども会や身体測定もありました。1年生の皆さんは、こちらも楽しそうに取り組んでいました。



交通安全に気を付け登校しました



地域子ども会では、メンバー紹介、役員決め、集合時刻と集合場所の確認をしました



上級生あいさつは1年生のお手本です



チューリップの蕾が膨らんできました。「いつ咲くのかな」「何色かな」と、毎朝見に来てくれる子もいます。